

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 3 juin 2020

Réjouissant : le Conseil des Etats déclare la guerre aux déchets !

Les déchets négligemment jetés le long des routes et des chemins constituent un problème majeur pour de nombreuses familles paysannes et mettent en danger la santé des animaux. L'Union suisse des paysans se réjouit donc du soutien apporté par le Conseil des Etats à la motion " Lutter efficacement contre l'abandon de déchets". Cette motion charge le Conseil fédéral d'envisager des mesures efficaces afin d'endiguer ce problème croissant. Les déchets abandonnés dans les prairies et les champs signifient beaucoup de travail de nettoyage pour les familles paysannes. En particulier dans les hautes herbes, les déchets non découverts constituent une menace pour la santé animale. En fauchant et en conditionnant l'herbe, les déchets sont déchiquetés et parviennent ainsi dans le fourrage en tant que corps étrangers. De plus, les parties dures des déchets peuvent endommager les machines agricoles. Les mégots de cigarettes ou le plastique sont également pratiquement indestructibles et polluent la nature et les sols pendant des décennies. L'USP considère donc qu'il est important que la Confédération s'attaque au problème des déchets sauvages au niveau national. Elle est elle-même active dans le domaine de la sensibilisation depuis de nombreuses années, mais l'expérience montre que cela n'est pas suffisant.

Renseignements :

Hannah Hofer, Responsable Division Energie et environnement, tél. 056 462 50 06, Mobile 079 933 90 38

Diane Gossin, Division Energie et environnement, tél. 076 499 35 99

www.sbv-usp.ch